

# Auf den Spuren alter Meister

## Konzert der Soroptimistinnen begeisterte das Publikum im Kleinen Theater

(red) Am Sonntag haben Nicole Heartseekers Klavier und Mulo Francels Saxofon das Publikum im Kleinen Theater in den Bann gezogen. Mit leichter Hand interpretierten die beiden Künstler klassische Werke alter Meister ebenso wie moderne Filmmelodien oder Tangos und alte italienische Canzoni. Der Klang des Klaviers wurde nicht nur von einem Tenorsaxofon ergänzt: Mulo Francel musizierte auch mit Mandoline und Klarinette, nutzte sie als Perkussionsinstrument und gab sogar ein gepfiffenes Intro zum Besten.

Das experimentierfreudige Duo ließ mit seiner Musik Bilder von bis-sigen Hunden („Caesar“ von Peter Ludwig) und nächtlichem Mondschein entstehen („Fly me to the Moon“ von Bart Howard kombiniert mit Beethovens „Mondscheinsonate“) oder überraschte mit schwung-vollen Tangorhythmen von Astor Piazzolla.

Die Musikerin Nicole Heartseeker ist durch ihre Orgelmusik besonders eng mit der Klassik alter Meister verbunden und setzt mit ihrem einzigartigen Klavierspiel die Genre-Grenzen außer Kraft. Seit 2007 experimentiert sie mit Mulo

Francel, bekannt durch die Gruppe Quadro Nuevo und seinen unverwechselbaren Sound, „den sinnlichsten Saxofon-Ton Europas“ (Magazin Kulturnews).

Gemeinsam verjüngen Heartseeker und Francel Stücke der Klassik und holen sie in die musikalische Moderne. Das Ergebnis ihrer Zusammenarbeit wird in der Fachpresse hochgelobt und ist auch auf mehreren Alben zu hören. Mit der Zugabe „Moonriver“, von Henry

Mancini aus dem Film „Frühstück bei Tiffany“, verabschiedeten sich die beiden Musiker, und das Publikum kostete den Abend bis zum letzten Ton aus.

Das Konzert wurde veranstaltet von „Soroptimistinnen Landshut helfen“, dem Hilfswerk des Landshuter Soroptimist-Clubs. Der Erlös kommt den Bildungs- und Integrationsprojekten des Clubs zur Förderung von Frauen und Jugendlichen in der Region Landshut zugute.



Auf dem Foto von links: Gaby Schramm (Soroptimist-Club Landshut), Nicole Heartseeker, Heidi Hartl (Präsidentin Soroptimist-Club Landshut) und Mulo Francel

Foto: Rottensteiner